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Abstract (en)
[origin: WO9220004A1] A matrix of optical concentrators (1) characterized essentially in that the concentrators (1) are optically independent
rotationally symmetrical reflectors filled with a light-transparent optical material (2) having a refractive index n close to that of the fibre cores. An
optical emission or reception assembly, wherein the concentrator matrix provides the coupling between the emitter (or receiver) matrix and an optical
fibre matrix, and a method for producing said concentrator matrix, are also provided. Applications: coupling optical fibres with end components.

Abstract (fr)
L'invention concerne une matrice de concentrateurs optiques (1), principalement caractérisée en ce que les concentrateurs (1) sont des catadioptres
optiquement indépendants, a symétrie de révolution, remplis d'un matériau (2) optique transparent a la lumiére d'indice de réfraction n proche de
celui du coeur des fibres. Elle concerne également un ensemble optique d'émission ou de réception dans lequel la matrice de concentrateurs
réalise le couplage entre la matrice d'émetteurs (ou de récepteurs) et une matrice de fibres optiques. Elle concerne aussi un procédé de fabrication
de la matrice de concentrateurs. Application au couplage des fibres optiques avec des composants d'extrémité.
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